

Plan de seguridad para proteger las elecciones

Planes múltiples de protección al desarrollo del proceso electoral, labores agrícolas, puentes, carreteras, establecimientos comerciales, servicios públicos, etc., desarrollan efectivos militares de todas las guarniciones de la República, según informan voceros de la Fuerza Armada.

La vigilancia de todas las unidades militares del país, con la cooperación de unidades de la Defensa Civil, se desarrolla en carreteras, zonas rurales, urbanas y

suburbanas.

A la ciudadanía le ha pedido la Fuerza Armada, su cooperación para cumplir con los programas de trabajo, en el que intervienen unidades de infantería, Tránsito, tropa de todas las guarniciones, Defensa Civil, Fuerza Aérea Salvadoreña, cuerpos de seguridad, etc.

En carreteras, sectores urbanos y rurales, las tropas y agentes de los cuerpos de seguridad, proceden a registros rutinarios en autobuses, camiones, pick ups y toda clase de vehículos.

También se están realizando cateos en aquellos lugares o residencias donde ha hay sospechas de presencia subversiva, propaganda, armas o cualesquier anomalía contraria a la estabilidad de la nación.

Los cuerpos militares y de seguridad, están tratando con toda consideración a la ciudadanía en el cumplimiento de las referidas labores de seguridad en carreteras, sectores urbanos y rurales.

—Pasa a la página 25—

Preservación de sitios arqueológicos buscan

La preservación de sitios arqueológicos y toda clase de manifestaciones culturales autóctonas, promueve el Patronato Pro Patrimonio Cultural de El Salvador.

Según informan están de-

sarrollando actividades económicas tendientes a obtener fondos para llevar adelante los trabajos de los siguientes proyectos: restauración del Parque Nacional de Cara Sucia, en el

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

INCONSTITUCIONALIDAD. El reverendo José Ricardo Fuentes Castellanos, izquierda, presentó ante la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, recurso de inconstitucionalidad para la Ley Electoral publicada el 18 de diciembre por el Organo Ejecutivo. Recibió el documento el Lic. José Oscar Lacayo Meyer, Secretario de la Sala. Observa la secretaria, señora Ana Mercedes Rodas Arauz.

Inconstitucionalidad Ley Electoral señalan

El recurso de inconstitucionalidad a la Ley Electoral publicada por el Organo Ejecutivo, ha sido solicitado "porque el presidente de la República aplicó en su actuación, un criterio político dictatorial, contrario a

la Constitución".

Así lo manifiesta el Reverendo José Ricardo Fuentes Castellanos en el recurso de inconstitucionalidad que presentó el sábado a las 9.20 de la mañana

—Pasa a la página 17—

Universidad de la Paz mañana inicia labores

Sobre la apertura de labores de la Universidad de la Paz, en San Miguel y la celebración del Primer Encuentro Nacional de Pescadores, informan miembros del Comité Ejecutivo de la Confederación General del

Trabajo (CGT).

Manifiestan, que dicha universidad inicia sus labores hoy lunes 14 de enero, con una matrícula inicial de noventa alumnos en su mayoría vecinos de la ciudad.

—Pasa a la página 58—

Tienen identidad del asesino de deportista

(Santa Ana). La identidad del asesino del futbolista Mauricio Humberto Castillo, de 19 años de edad, tienen las autoridades policiales de esta ciudad.

Castillo murió de un ba-

lazo disparado a quemarropa, cerca de la nariz, en la cuesta el Portezuelo, barrio San Antonio, en la madrugada del domingo 30 de diciembre del año recién pasado.

—Pasa a la página 58—

Operación Torola 5 dio comienzo en Morazán

Unos cuatro mil efectivos del ejército participan en la Operación Torola 5, iniciada el sábado anterior por la madrugada, registrándose los primeros combates en los cantones Macuales, Tierra Blanca y El Sauce, en jurisdicción de Cacaopera, departamento de Morazán, con saldo de por lo menos nueve extremistas muertos, de conformidad con los informes oficiales.

A bordo de 35 camiones fueron transportados los efectivos militares del Batallón Belloso y del Centro de Instrucción de Comandos de la Fuerza Armada, que, con apoyo de unidades de artillería y aviación, avanzan por distintos sectores del departamento de Morazán, en busca de reductos subversivos, de acuerdo con los informes llegados del Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Piden pagar complementos salariales

Que se ordenen pagar los complementos salariales de los meses de julio y diciembre del año anterior, pide la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales (AGEPYM), al Presidente de la Corte de Cuentas, C.P.C. Benjamín Wilfrido Navarrete.

Manifiestan que desde diciembre del año anterior, expusieron a dicho funcionario el problema planteado por los Delegados Auditores de ese Organismo ante instituciones autónomas, al haberles rebajado

—Pasa a la página 36—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

OPORTUNIDAD. La Dra. Adela Cabezas de Rosales, invita desde ya a todas las madres, a que aprovechen la oportunidad de tener hijos saludables, vacunándose en la campaña que se avecina

Exito en campaña educativa entre los motoristas Ruta 101

Aunque hasta hoy se han obtenido muy buenos resultados en la concientización de los motoristas de la ruta 101, la campaña continuará, informa el Director de la Policía Nacional de Santa Tecla.

El teniente Rufino Solórzano, informó ayer, que durante el pasado mes de diciembre se recibieron reportes de ciudadanos, en los que se señalaba los buenos resultados que se habían observado en cuanto al comportamiento general de los motoristas de las distintas unidades que conforman

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

BENEFICIOS. Dr. Simón Isidro Rivera, dice que los últimos sorteos de la Lotería Nacional de Beneficencia, han brindado beneficios a la población más necesitada.



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

EMPRESARIOS. Con la asistencia de numerosos empresarios de la Ruta 101, la Policía Nacional de Santa Tecla desarrolla charlas con el propósito de concientizarlos, para que ellos a su vez lo hagan a motoristas y cobradores de sus unidades a fin de evitar los atropellos denunciados por los usuarios y ofrecerles un mejor servicio. Aspecto de los asistentes.

Pide la canalización de ayuda para ser operada

Un llamado a los diferentes clubes de servicio en el país, hace la niña Wendy Guadalupe Hernández Orellana, para que canalicen la ayuda financiera que ha solicitado, con el objeto de lograr ser operada del corazón en Japón.

Según han informado los familiares de la menor, Wendy ha sido favorecida por una Sociedad de Voluntarios Japoneses, llamada Indoshina Tatsukeru Kai, que le financiarán una operación cardiaca, que nece-

—Pasa a la página 58—



SESION DE TRABAJO. La primera sesión de trabajo de todo el personal de las oficinas centrales y directores subregionales, para informar sobre las actividades relevantes a desarrollar durante el presente año. En la foto, el personal técnico y administrativo. La reunión se efectuó en la sede de la Región Central Metropolitana, en esta capital.

—Pasa a la página 25—